

La palabra de Dios comienza muy bien. Se ofrece un “*festín de manjares suculentos*” y de “*vinos de solera*”, *primera lectura*, y, en vista de que los invitados oficiales no sólo rechazan la invitación, sino que atentan contra los mensajeros del anfitrión, se abren las puertas a todos, “*a buenos y malos*”, dice el *texto evangélico*. La llamada universal al banquete la entendemos. No la entendían los jefes de la religión judía que se creían que eran los únicos de participar en el banquete, es decir, en el proyecto religioso de “su” Dios. Jesús llama a todos, buenos y malos, pobres, ricos, samaritanos y judíos, publicanos, prostitutas.

Pero no todos los invitados serán admitidos: es necesario vestirse para la fiesta para ser admitido, como exige el texto evangélico en su versión amplia. Todos sabemos que no se trata de esa apariencia exterior, no es necesario vestirse de “primera comunión” para acercarse al banquete de la eucaristía. Ni vestir a la última moda para ser cristiano. Se trata de saber a dónde se acude, quién es el que invita, valorar la invitación, no “ir de cualquier manera”.

El banquete para nosotros es nuestra fe, nuestra religión: llamados a ellas ¿valoramos adecuadamente esa fe, esa pertenencia a la Iglesia o seguimos en ellas de cualquier manera, despreocupados, ofreciendo nuestra imagen más desarreglada, la de quien no da importancia a ello? ¿Sabemos ser cristianos como dice Pablo en la *segunda lectura*: “en pobreza y abundancia” ..., porque confiamos en que “Dios proveerá a nuestras necesidades con magnificencia”?

**Isaías, 25,6-10a; Filienses. 4,12-14.19-20; Mateo 22,1-14**

Se ha dicho que la labor que se hace en las escuelas es más importante y decisiva para el futuro de una sociedad que el trabajo que se realiza en las oficinas, fábricas y despachos de los políticos.

Ciertamente, no es nada fácil educar. La primera dificultad es la de encontrarnos realmente con el niño. No es fácil, para un hombre o mujer integrados en una sociedad como la nuestra, acercarse a los niños. Para acercarnos a ellos, tendríamos que volver a apreciar las cosas sencillas de la vida.

Por eso, es más fácil tratar al niño como a un ordenador que alimentamos de datos, que acercarnos a él para abrirle los ojos y el corazón a todo lo bueno, lo bello y lo grande. Es más cómodo sobrecargarlo de actividades escolares y extraescolares que acompañarlo en el descubrimiento admirado de la vida.

Solo hombres y mujeres que saben escuchar las preguntas de los niños pueden ayudarles a crecer como personas. Solo hombres y mujeres que no crean solamente en el dinero o en la fuerza y la fama, pueden hacer con los niños algo más importante que transmitirles información científica.

Aunque la sociedad no sepa valorar y agradecer la tarea de tantos educadores que están iniciando este curso, ellos han de saber que realizan una de las tareas más grandes para el futuro de un pueblo.

Y los que lo hacen desde esta actitud cristiana, han de recordar que “*quien acoge a un niño en nombre de Jesús, le acoge a él*” Mc. 9.37

# NOTICIAS

• **CATEQUESIS NIÑOS PRIMERA COMUNION.** A lo largo de esta semana, según calendario que se encuentra en el Tablón de anuncios, comienza la catequesis de niños que continúan preparándose para celebrar su Primera Comunión.

• **MISAS DE FAMILIAS.** Como avisamos el pasado domingo hoy iniciamos la “Misa de Familias” a las 11 de la mañana.

• **CONVOCATORIA PARA RECIBIR EL SACRAMENTO DE LA CONFIRMACION.** El próximo domingo 22 de octubre a las 20.00 h. se convoca a una reunión informativa para todos aquellos que estéis interesados en comenzar la catequesis para recibir el sacramento de la Confirmación. En esta reunión se informara sobre como es este proceso de Confirmación en nuestra Parroquia, horario de reuniones, etc.

Esta convocatoria es para jóvenes a partir de 14 años (3º de la ESO). Estáis todos invitados. Os esperamos.

Lugar Sala 3ª del Claustro de la Basílica.

• **ATENCION A NUESTROS MAYORES.** El equipo parroquial de voluntarios de Caritas para mayores ofrece su apoyo para:

ACOMPAÑAMIENTO, para aliviar el sentimiento de soledad de las personas mayores y apoyar a sus familiares cuidadores.

DINAMIZACIÓN, para estimular las relaciones sociales y acompañar a través de actividades.

ACOGIDA E INTERCAMBIO, es un lugar al que acudir semanalmente para relacionarse y entretenerse.

## COMUNIDAD EN CAMINO

28º T. ORDINARIO - Ciclo “A”  
15 de OCTUBRE de 2017  
FRAILES DOMINICOS  
MADRID

“La boda está preparada,  
pero los invitados no se la  
merecían. Id a los cruces  
de los caminos y a todos  
los que encontréis,  
traedlos a la boda ”



### NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 [www.parroquiadeatocha.es](http://www.parroquiadeatocha.es)

